

Presidente de la FIFA inaugura Museo del Fútbol Mundial



Berna, 28 feb (RHC) El nuevo presidente de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA), el italo-suizo Gianni Infantino, inauguró hoy en Zúrich el Museo del Fútbol Mundial, una idea de su predecesor, el suizo Joseph Blatter.

Es un museo muy bello que refleja la universalidad del fútbol. Es una idea muy bonita de Sepp Blatter, un museo cuya creación él impulsó, declaró Infantino, elegido el viernes como presidente de la FIFA.

Infantino, junto con el director del museo, Stefan Jost, inauguró la galería que reúne más de mil objetos en tres mil metros cuadrados de espacio de exposición, entre los que se incluyen los dos trofeos de la Copa Mundial de la FIFA, que a principios de esta semana entregaron al museo dos bicampeones del mundo, la alemana Renate Lingor y el brasileño Cafú.

En este lugar se respira y se vive fútbol. Aquí sólo hay fútbol, dijo Infantino en su primer acto como presidente de la FIFA.

Entre otras cosas se podrán encontrar una buena lección de la historia del balompié y un arcoiris con las camisetas de las 209 selecciones que forman parte de la FIFA.

Según la FIFA, la construcción del edificio y la creación del museo costaron unos 140 millones de francos suizos (unos 139 millones de dólares).

El museo tiene mucho que ofrecer a todos los públicos. Los visitantes de todas las edades pueden esperar una mezcla única de exposiciones que documentan la fascinante historia del fútbol internacional y estaciones interactivas, destacó Jost.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/85587-presidente-de-la-fifa-inaugura-museo-del-futbol-mundial>



Radio Habana Cuba